



Nom	Nicolet
Prénom	Jean-Luc
Profession	Architecte
Age	76 ans
Brève biographie	A l'âge de 12 ans, je savais que je voulais devenir architecte. Après mes études à l'Ecole d'ingénieurs de Genève, j'ai travaillé dans un bureau privé avant de rejoindre le Service immobilier de la Ville de Genève et, finalement, la Caisse d'assurance du personnel (CAP), jusqu'à ma retraite en 2011.
Les raisons de mon engagement	Conseillé communal depuis 2014, j'ai participé à diverses commissions techniques ainsi qu'à la Commission de naturalisation. Je suis actuellement membre du Bureau du Conseil, 1 ^{er} membre de la Commission d'aménagement du territoire et membre de la Commission d'intégration.
Quel point du programme GdG mettre en priorité	Mon plus grand souhait est que la commune de Gland dispose d'un marché couvert permettant diverses activités par n'importe quel temps. Je songe aussi à une piscine naturelle et au réaménagement de la plage de la Falaise.